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Résumé

Ces dernières années, les technologies IoT sont développé dans de nom-
breux domaines, y compris notre vie quotidienne. L’IoT s’intègre dans les
systèmes des maisons intelligentes, de la sécurité des biens et des per-
sonnes, dans le domaine de la santé, de l’agriculture, sans oublier les
infrastructures, les bâtiments intelligents, l’éducation dont on parle d’un
environnement intelligent, qui utilise des appareils interconnectés pour
contrôler un moniteur à tout moment et n’importe où. L’évolution dans le
domaine des télécommunications continue d’offrir une grande flexibilité
pour trouver des solutions efficaces à certains dangers et assurer à dis-
tance la sécurité des biens et des personnes La maison intelligente était une
nouvelle dimension qui offrait confort, style de vie, dispositifs de contrôle
à distance, automatisation des tâches, systèmes de contrôle d’accès, sys-
tèmes de surveillance, systèmes de gestion, ... Le passage aux systèmes
vidéo ouverts, ainsi que les avantages de la mise en réseau, de l’imagerie
numérique et de l’intelligence des caméras, rendent la vidéosurveillance
et le contrôle à distance plus efficaces que jamais. La vidéo IP offre non
seulement toutes les possibilités de la vidéo analogique, mais également
un tout nouvel ensemble de fonctions et d’options que seules les technolo-
gies numériques permettent. Avec l’essor des techniques de reconnaissance
faciale, la surveillance a été plus puissante que jamais, contrôlant les ac-
cès, sécurisant la zone ..... Vous devez savoir ce que le système peut vous
offrir. Il est également important de prendre en compte des facteurs tels
que les performances attendues, l’interopérabilité, l’évolutivité. L’objectif
principal est de créer un système capable de contrôler et de surveiller une
maison à distance avec une forte confort et sécurité.
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Abstract.

In recent years, IoT technologies are developed in many areas, including
our daily life. The IoT is integrated into the systems of smart homes, the
security of goods and people, in the field of health, agriculture, not to
mention infrastructure, smart buildings, education of which we are talking
about a smart environment, which uses interconnected devices to control a
monitor anytime and anywhere. The evolution in the field of telecommu-
nications continues to provide great flexibility to find effective solutions
for certain dangers and to provide remote security of goods and people
The smart home had been a new dimension that offered comfort, lifestyle,
remote control devices, task automation, access control systems, surveil-
lance systems, management systems, ... The move to open video systems,
along with the benefits of networking, digital imaging and camera intel-
ligence, is making video surveillance and remote control more efficient
than ever. IP video offers not only all the possibilities of analogue video
but also a whole new set of functions and options that only digital tech-
nologies allow. With the rise of Face recognition techniques, surveillance
has been more powerful than ever, controlling access, secure the area .....
You should know what the system can offer you. It is also important to
consider factors such as expected performance, interoperability, scalability.
Create a system that is able to control and watch a home remotely with
a high The main objective is to create a system capable of controlling and
monitoring a house remotely with high comfort and security is the main
objective.
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